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星报讯（记者 刘元媛） 安徽省

2010年公推公选副厅级领导干部将

于今日进行面试。经过前期的报名、

资格审查、公开推荐以及笔试等程

序，此次入围面试的人员共有166人。

记者从省公选办发布的笔试入

围公告获悉，面试于11月21日进行。

笔试入围人员在今日上午7:00前，将

持本人身份证、准考证到安徽工商管

理学院（合肥市徽州大道 1129 号，桐

城南路与水阳江路交叉口东100 米）

报到。据了解，此次面试主要测试应

试者在领导能力素质和个性特征等

方面对选拔职位的适应程度。面试

小组将由领导干部、专家、省级以上

基层“两代表一委员”和有关方面代

表组成。同时还将邀请部分省级以

上基层“两代表一委员”和干部群众

代表旁听。

面试成绩与笔试成绩各按50%

加权计算总成绩，每个职位从高分到

低分取前3名，确定为考察对象。考

察对象将由省委组织部负责组织考

察组对考察对象进行全面考察。考

察结束后，每个职位研究提出2名建

议人选。

星报讯（王利祥 记者 鲁龙飞） 为

汲取“11.5”吉林省吉林市商业大厦火灾及

“11.15”上海静安区火灾事故教训，11月 19

日晚，副省长唐承沛率省政府检查组以随

机暗访的形式，突击检查了芜湖、巢湖、合

肥等7家人员密集场所。

唐承沛一行首先来到了芜湖，在检

查完新华958创业园时，他对此处被列为

省政府挂牌督办的重大火灾隐患的地点

的整改表示赞赏。在检查芜湖市名流印

象在建工地时，唐承沛表示，随着城市化

的进展，楼层越盖越高的同时，也要做好

消防工作。在检查吉和小商品商场时，唐

承沛再三叮嘱，小商品市场是人员密集场

所，一旦发生火灾，蔓延快，损失大，因此

一定要做好火灾预防工作。

随后，唐承沛一行来到了巢湖，检查

春晖学校学生公寓，当他看到消防通道的

大门被锁死，学生公寓的窗户被封闭后，感

到非常担忧，“学校作为人员密集场所，窗

户是绝不能封闭的。”唐承沛告诫学校校

长，“平时多举行消防演练，是非常有好处

的。”随后，唐承沛立即前往巢湖市第二人

民医院检查工作。

结束巢湖检查后，唐承沛一行连夜

返回合肥，在麦德龙商场现场察看了商场

室内消火栓箱和防火卷帘功能测试，在消

防控制室询问了消防值班、检查等情况，

当得到满意的答复后，唐承沛副省长露出

了微笑。

当晚8时许，唐承沛又来到了金悦汇

商务会所。听取合肥消防支队相关负责

人关于娱乐场所的逃生救援工作后，唐副

省长表示，消防安全事关大局，要加大火

灾隐患的排查力度，同时也要做好火灾应

急准备。

星报讯（章韬 记者 俞宝强） 20日，

记者从省煤监局获悉，本月底前，国家要求

所有煤矿将提交煤矿井下安全避险建设规

划，监督机构将每半年监察一次建设进

展。我省两淮煤矿作为“排头兵”，面对“特

殊眷顾”已经“胸有成竹”。

“要用三年时间，完成中国境内的所

有煤矿安全六大系数，提高安全保障。监

测监控系统、人员定位系统、塌方自救系

统、供水施救系统、通讯联络系统和紧急

避险系统。”11月 17日，国家煤监局下发通

知，要求三年内所有煤矿将建成井下避险

系统。

据悉，在首批试点单位中，大同、开栾、

平顶山、两淮等大型企业集团“赫然在列”。

对于“突如其来”的“特殊眷顾”，我省

两淮煤矿如何面对？

在我国第一个数字化矿井——淮南国

投新集刘庄煤矿，矿区通过虹膜考勤等方

式有效防止了替代下井的行为。“因为配备

了井下定位设备，矿区可以随时准确找到

矿工所在位置。”国投新集刘庄煤矿安监处

处长高云告诉记者，目前在“两淮”煤矿，都

先后建立了井下定位管理系统，也是避险

系统的一部分。

“安徽‘两淮’煤炭基地被这样‘点名’，

是好事。我们矿井的避险系统已经初具规

模，在未‘下令’之前，就已经开始做了。”淮

北矿业集团朱庄矿矿长苏爱告诉记者。

小煤矿会不会容易“就范”呢？高云

称，从目前的实际情况看，我省小煤矿建设

避难所有一定难度，“不仅是我省，全国小

煤矿情况都一样，这一问题普遍存在。”

星报讯（记者 樊立慧） 记者昨

日了解到，省委八届十三次全会给我

省“十二五”规划定目标了：力争到

2015年生产总值、财政收入比2010年

翻一番，主要指标增速位居中部前

列。

据了解，全会深入分析了“十二

五”时期我省经济社会发展面临的环

境，未来五年是安徽大有可为的黄金

发展期，宏观政策总体有利，产业转

移机遇前所未有，经济增长内在动力

不断增强，完全可能站上更高发展平

台，要让“黄金机遇期”成为“黄金发

展期”。

记者了解到，我省制定“十二五”

规划，以科学发展为主题，以全面转

型、加速崛起、兴皖富民为主线，坚持

工业化城镇化双轮驱动，坚持转型发

展、开放发展、创新发展、和谐发展，努

力走在中部崛起前列，为实现经济繁

荣、人民富足、生态良好的发展目标，

为全面建成小康社会奠定坚实基础。

全会综合考虑未来发展环境和

条件，提出今后5年主要目标任务：综

合实力再上新台阶，力争到2015年生

产总值、财政收入比2010年翻一番，

主要指标增速位居中部前列；经济结

构调整取得重大进展，区域发展协调

性增强，城乡居民收入普遍较快增

加，社会建设明显加强，改革开放迈

出新步伐。

副省长夜间暗访消防安全
责令加大隐患点排查力度

能否提供免费的午餐？

长江商学院学术副院长王一江建议，皖江示

范区要构建优政富民的皖江模式，“政府应该为劳

动者提供居住、教育、医疗等方面的服务，让劳动者

的利益得到全面的保障。”

王一江还建议，多盖免费的学校，“必须实现

民富，政府敢于让投资者发财，让人民过上幸福生

活，让劳动者致富过程更短、更快，这才是好的政

府。”

像沃尔沃一样去思考

“推动工业化的是企业，推动城市化的是政

府。”省住建厅厅长倪虹认为，城市化必须得看政府

做什么。凤凰卫视中文台执行副台长刘春认为，安

徽应该提升软实力，做到民富，政府要创造良好的

公共服务。

“投资人是生意人，他们自然需要机会。江北

和江南产业集中区管委会究竟会为他们带来什么

样的机会？沃尔沃汽车的卖点是它的安全性，奔驰

汽车的卖点是它的奢侈性。我们吸引别人投资的

特色又是什么？这值得我们政府部门去思考。”北

大光华管理学院教授王建国首先就抛出话题。

“有市民，没农民”

“在我们的集中区里，在发展中大约会产生5

万名失地农民，但是我们承诺，只要有着户籍证明

的，都将在住房、子女就业等各项保障方面享受着

市民同样待遇，集中区内将不再有市民、农民的区

别。”张祥安的一句话让全场掌声雷动，破除市民与

农民的界限，城乡一元化将在皖江示范区的产业集

中区开始试水。“农民工这个称号，在这里就消失。”

无独有偶，江北产业集中区管委会主任毕小

彬在接受记者采访时也表示，江北集中区内人口

12.5万，也将全部成为居民，在就业、住房、社保等公

共服务上将享受一样的待遇，“我们将建3万平米

的公共租赁房，主要对蓝领工人开放，也欢迎刚刚

毕业的大学生来这里就业。”

我省江南、江北产业集中区试水城乡一元化

“这里将不再有市民、农民的区别”

“江南集中区，所有

的人都是市民，我们实

行城乡一元化管理。”由

长江商学院和安徽省江

北、江南产业集中区管

委 会 联 合 主 办 的 2010

“政企良性互动系列之

三——国内外产业转移

比较”论坛昨日上午在

合肥举行，会上，江南产

业集中区管委会主任张

祥安大方地报上自己的

手机号，邀请大家去做

客。

叶雪清 记者 徐

涛 樊立慧
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